

WEEK-END DU 18 JANVIER

Lors de la traditionnelle galette les jeunes présents ont pu voir un film puis apprécier la galettes qui venez cette année de la BOULANGERIE CUCHERAT. Les U11 qui arrivaient de l'Etrat, ont pu être présent et on soulignera le bon parcours des explorateurs au Tournoi de PERREUX.

U13

Dimanche 18 janvier 2015, une équipe U13 d'Avenir Côte Foot participait à un tournoi en salle à Perreux. Avec un jeu simple et collectif, les grenats remportent leurs deux premiers matchs contre Goal Foot et Ouches. Le troisième fut plus difficile contre l'équipe 1 locale. Ils terminent deuxième de la poule et accèdent donc au tournoi Excellence. L'après-midi, les U13 ont joué contre une bonne équipe d'Amplepuis. Après avoir encaissé deux buts, ils se sont réveillés trop tard pour revenir au score. Ensuite, l'équipe suivante fut Loire Nord. Bien que dominés, les grenats ouvrirent le score sur une frappe du défenseur central. Ensuite, solidaire, ils ont défendu tant bien que mal pour conserver leur but d'avance. Pour le dernier match de classement, les adversaires, Riorges, prirent l'avantage jusqu'à ce que les grenats n'égalisent. A la fin du temps réglementaire, séance de pénaltys remportée par les grenats. Ils terminent 5ème du tournoi Excellence.

Dans la cage, deux gardiens se sont relayés, avec de beaux arrêts.

Tout comme la veille pour les U11, l'après-midi fut agrémentée de plusieurs matchs nuls suivis de séances de pénaltys, pour le plus grand plaisir des parents présents... ;-)

Merci aux parents qui sont venus supporter leurs enfants et qui ont aussi participé à la bonne ambiance de ce tournoi...

A noter que tout au long du week-end, le club organisateur de l'Est Roannais filmait les rencontres. A la fin de chaque journée, toutes les équipes repartaient avec les vidéos de ses matchs sur une clé USB.

U15

Le match a été inversé à cause de neige au Noés. Nous avons donc joué à Riorges sur le stabilisé. Le terrain était gelé pour la première mi-temps où nous inscrivons un but malgré de multiples occasions. En deuxième période, l'équipe inscrira 7 buts sans connaitre de difficultés en défense. Victoire 8 0.

U17

Premier match de championnat de promotion Excellence en déplacement à SAVIGNEUX MONTBRISON et première victoire par 2 à 1. But de Guillaume Peresz sur pénalty et de Valentin Moulin sur une belle tête croisée. Sur un match où l'on a dominé de bout en bout. On félicite les joueurs car ils ont respecté les consignes. Continuons comme ça, c'est de bonne augure pour la suite.

Dimanche prochain, un beau match est à prévoir à SAINT-ANDRE-D APCHON contre Saint Galmier. Venez nombreux pour les encourager.

U19

Sur un terrain difficile pour les 2 équipes, l'équipe a fourni un jeu plus conforme à ses possibilités en respectant les consignes. Il reste du travail mais il y a du mieux. Il y a encore trop de déchets dans les enchaînements. Le moral est important par leurs encouragements, leurs solidarités, l'envie de se donner pour le collectif. Victoire 3 à 1 face à COUZAN, ce qui est encourageant pour la suite de ce nouveau championnat.

Samedi 10 JANVIER 2015

Les U19 n'ont pas su hausser leur niveau de jeu et s'inclinent logiquement 3 à 0 face à ST PAUL EN JAREZ.